

AGRADECIMIENTOS ASVAO

Escrito dirigido a:

Profesional	TODOS	Servicio/Unidad	TRASPLANTE
-------------	-------	-----------------	------------

Comentarios:

Desde que hemos puesto el pie en este hospital para todo el proceso de trasplante de hígado, solo hemos recibido cariño y profesionalidad de todo el personal de este hospital.

Muchas Gracias

Profesional

Servicio/Unidad

OFTALMOLOGÍA

Comentarios:

El 7 de Febrero se operó de catarata a mi padre : el Dr. MARTÍN RODRÍGUEZ. Dicho día registramos una hoja de reclamación porque el informe facilitado de la operación no nos parecía el informe real por las explicaciones dadas por el Dr. a la finalización de la operación. Hoy hemos ido a su consulta y queríamos agradecerle en nombre de mi padre y de mi familia su profesionalidad en la operación. Su trato tan cercano hacia nosotros y darle mil gracias por salvar el ojo de mi padre.

Escrito dirigido a:

Profesional	Servicio/Unidad <u>GASTROSCOPÍA Y COLONOSCOPIA</u>
-------------	---

Comentarios:

Mi más sincero agradecimiento a los trabajadores del servicio de gastroscopia y colonoscopia por su amable y eficiente trato con los pacientes. Me he sentido cuidada y atendida con gran amabilidad.

Gracias de nuevo

Le escribimos, como director gerente del HURH de Valladolid, para manifestar nuestro sincero agradecimiento por la atención recibida por nuestra madre, Soledad Gil Herreras (12099956R), desde su ingreso desde el C.S. de Mayorga de Campos, por vía de Urgencias el 30-11-224, hasta su fallecimiento, el 4-2-2025. Pasó dos días en el Pabellón 1, Nivel 2, cuatro días en la UCI-2 y 61 días en el Pabellón 3, Nivel 0, Medicina Interna.

En los más de dos meses de ingreso, todos los servicios del HURH han prestado una atención excepcional a nuestra madre tanto en lo personal como en el plano profesional. Ya nos hemos dirigido al personal de Medicina Interna, donde estuvo la mayor parte del tiempo, pero queremos transmitírselo a usted de manera expresa.

No podemos olvidar al personal que presta atención espiritual a los enfermos y familiares. Cada día se acercaban —en ocasiones más de una vez— por la habitación. El consuelo y la asistencia religiosa prestada a nuestra madre y a nosotros mismos han sido un pilar fundamental de la atención recibida en el HURH. Por ello deseamos dejar constancia formalmente de la importancia y la calidad de dicha atención espiritual.

Le rogamos transmita a quien proceda nuestra gratitud.

Mi primera vez en un hospital ingresada
y operada.

agradece al traumatologo. Doctor
Pareja C. Z. estoy muy contento.

QUERIA AGRADECER EL TRATO RECIBIDO POR EL DR. IGNACIO AGUADO MAESTRO DE TRAUMATOLOGIA,
TANTO EN EL MOMENTO DE LA OPERACION COMO POSTERIORMENTE EN LAS CONSULTAS QUE HE
TENIDO.
TAMBIEN AGRADECER EL TRATO RECIBIDO EN LA PLANTA DE TRAUMATOLOGIA DURANTE EL TIEMPO
QUE ESTUVE INGRESADA EN LAS DOS OCASIONES
UN SALUDO Y MUCHAS GRACIAS

Escrito dirigido a:

Profesional	Servicio / Unidad
	GASTROSCOPIA

Comentarios:

en nombre de mi esposa (debo que ella
no pueda hacerlo en el momento por sede-
ación) quien agradece el trato, le profesio-
nidad y la puntualidad en este inter-
vención. Que no perdemos nunca le
S.S. le fido el comentario más repre-
nsivo en el momento y después.

Gracias.